

べっぴ 市議会だより

第6号

平成5年1月1日発行

編集 別府市議会だより
編集委員会

発行 別府市議会事務局
☎ 21-1111 内線 253



韓国・裡里市との親善交流

今、コンベンションセンターが植音高く建設されています。これを核に二十一世紀へ向け国際観光都市「べっぴ」が飛躍的に発展するものと確信します。

私ども市議会としては、市民お一人お一人が望んでおられる課題について、ご期待に沿うよう万全を期してまいりますので、どうぞ本年もご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

市民の皆様、明けましておめでとうございます。ここに希望の新春を迎え皆様のご清福とご繁栄を心からお祈りいたします。

さて、私は昨年九月市議会において多くの議員のご推挙により議長に就任いたしました。今後は議会の円満な運営と市政の伸展を第一義として誠心誠意努力してまいります。

新年のご挨拶



議長 則数 野河



新年あけましておめでとうございませう。

各会派から年頭のごあいさつ

(掲載は、大会派順(但し、同数の場合は、多期別会派から)です。)



首藤 正
浜脇3丁目5-8



井上 信幸
中島町12-7



吉富 孝夫
中須賀本町12組

●自民党クラブ
バブル崩壊による全国的な経済不況ではありますが、別府市に於いてはコンベンションセンター着工を中心に発展の為に各種施策が打ち出されています。高速度をはじめ道路網の整備も完成が目に見えてきました。今年はまだに観光別府浮揚をはかる仕込みの年として大切な一年になります。市民の声を聴きながら市政の発展を考え、私達は努力いたします。更にご支援ご協力を心よりお願いいたします。



井田 逸朗
竹の内町11組



行部 弘文
亀川浜田町36-4



清成 宣明
南立石八幡町4組



江藤 勝彦
北浜3丁目6-14



浜野 弘
西野口町15-42

●社会党クラブ
急速に進む高齢化社会に向け21世紀を展望し全ての世代を視野に入れた具体的な政策を積極



小林健一郎
上野口町2区19組



岡本 義美
桜ヶ丘町3組の4



内田 有彦
亀川中央町8-26



宮本 博英
亀川中央町9-4

的に展開、厳しい経済状況の中での市政の運営、観光浮揚等々市政にとって重要な諸課題が山積しております。
私たちはこれら諸課題に対し積極的に取り組み市民ニーズにこたえた市民本位の市政確立にむけ精一杯頑張ります。
ご支援、ご協力をお願い申し上げます。



富田 公人
原町10-7

●自民党第一クラブ

新年明けましておめでとございます。

市民の皆様にとりましては、今年も健康で明るいお正月を迎えられたことと思います。

我々自民党第一クラブの議員は、市民の一人一人の声を市政に反映するよう努力いたし、市民生活向上・市民福祉向上のために全力で頑張る所存でございます。



岡部 茂人
弓ヶ浜町5-10



矢野 彰
富士見町4-3



加藤 義則
明礬7組



永井 正
馬場町4組の1

●公明党クラブ

新春のお慶びを申し上げますと共に公明党議員団に対する平素のご支援に心から感謝申し上げます。本年も市民の皆様一人お一人の声を大事にし政治の原点である市民福祉向上のため全力で頑張つて参ります。21世紀を展望し、いま何が別府に必要か、いま何が求められているか確固たる指標を見つめ、山積みする諸問題の解決に努力して参る所存です。御支援、御協力を心よりお願い致します。



伊藤 敏幸
上人本町2-29



児玉 浩至
松原町14-14



原 克実
富士見町8-19



岩男 三男
竹の内町7組の1

●自由民主党議員団

今、私達は二十一世紀へ向け別府市の未来像を真剣に考えて行かねばなりません。コンベンションセンター事業など観光都市「別府」の拠点づくりは行われておりますが、市民生活に密接な市民福祉や教育文化の充実、あるいは道路、下水道を初めとする社会基盤の整備など一日も早い完成が望まれます。私達は市民の立場に立ち、皆様方が住みよい街づくりのため今年も努力いたします。



朝倉 斉
石垣西4丁目2-3



阿佐 照雄
天満町11-9



河野 数則
亀川四の湯町14-27



菅 元生
上野口町2区19組

●新進クラブ

新年明けましておめでとうございます。新人三人の会派でありますが、常に市勢発展を活動指針としてこの二年間過してまいりました。特に今年はかつてない程政治改革の世論は高まり、私達も政治家一年生として真摯に受けとめさせていただいて居

ります。今後とも「市民の論理」に立脚した姿勢で、官民一体となった観光浮揚の政策研究に励む所存で居りますので、ご支援の程、お願い申し上げます。



佐藤 博章
東荘園町4丁目2組



菅 正雄
千代町2-18



山本 一成
上人仲町12-30

●日本共産党議員団

あけましておめでとうござい
ます。昨年は世界と日本が大き
く激動した年でした。その中で
実施された参院選挙では善戦前
進することができました。佐川
急便事件の真相解明の先頭にた
って頑張る事が出来ました。今
年もみなさん選ばれた議員と

しての初心にたちかえって政治
を国民市民の政治にするために
みなさんと共に力をあわせて頑
張る決意です。一層のお力添え
をよろしくお願いいたします。



白石 昇
朝日が丘10組



本田 行男
朝見1丁目22-16

●民社党クラブ

明けておめでとうござい
ます。民社党に対してひとかた
ならぬご支援ご厚情を賜り厚く
御礼申し上げます。

経済の状況は調整局面に入っ
て久しくなりますが、尚本年も
早急な回復は見込薄であります。
一時も早い回復がまたれます。

別府市政は各種事業が目に見
えるようになりました。それら
の施策について市民の立場に立
って推進してまいります。皆様
方のご支援をお願いします。



中村 正三
鶴見園町2組



梶原九州男
扇山13組の2

●新泉会

二年連続大分県下で最下位の
財政状態の中の行財政運営に
ついては行政効率を一番に考え
恣意による政治が行われること
のないよう厳しく執行部を監視
します。議席を頂いて十四年で
すが、常に市民の声を代弁し議
会での議決で表してきました。
今後においても自分の意見を堂
々と述べ市民利益の向上を目指
してがんばりますのでよろしく
お願いします。



泉 武弘
上平田町13組

第一回 臨時議会開会

『当局提案五件と意見書を可決』

平成四年第一回の別府市議会
臨時会が去る十一月二十日開か
れました。まず、当局から議第
百十三号平成四年度別府市一般
会計補正予算(第三号)及び議
第四百十四号旧慣による市有財産
についての権利を廃止すること
について他三件が提案され、質
疑ののち、全会一致をもって可
決されました。

続いて、議員提出議案第二十
五号「政治倫理の確立と抜本的
な政治改革を求める意見書」が
提出され、全会一致をもって可
決されました。

なお、意見書は、可決後直ち
に内閣総理大臣及び自治大臣へ
発送されました。

政治家が年賀状などの挨拶
状を出すことは禁止されて
います。新年会への祝儀や
入学祝いなども禁止されて
います。

